

En diciembre próximo se planea reestrenar la obra

Enfermedad de Andrés Pérez reúne a elenco original de La Negra Ester

Pese a que gran parte de los actores que dieron vida a fines de los '80 al montaje habían decidido alejarse de la compañía, la necesidad de ayudar a su director podría llevarlos nuevamente a las tablas.

Cristian Campos M.

El 23 de septiembre, Rosa Ramírez anunció su retiro definitivo. Junto a Rosana Campos y Ramón Liao, la actriz era una de las pocas integrantes que quedaba del elenco original que en 1988 llevó a las tablas la famosa obra de Roberto Parra, *La Negra Ester*, donde durante 13 años interpretó el sol protagonista.

Antes de Ramírez, otros miembros del reparto (entre ellos Aldo Parodi, Boris Quercia,



La Negra Ester es una de las obras más vistas en la historia del teatro chileno. El montaje basado en los diálogos de Roberto Parra se estrenó en 1988.

Ximena Rivas, María Izquierdo y Willy Semler) se habían alejado por distintas razones de la popular pieza dirigida por Andrés Pérez. Algunos tenían motivos personales, otros algaran cansancio, pero todos coincidían en que se había cerrado un ciclo.

Sin embargo, hoy se abre la posibilidad de ver de nuevo *La Negra Ester* con su elenco original. Aunque por una razón poco feliz: Andrés Pérez está hospitalizado por una neumonitis derivada de una grave enfermedad. Para ayudarle a pagar los gastos del tratamiento,

grau parte de los actores originales del Gran Circo Teatro está dispuesto a volver juntos a las tablas con la historia de los bajos fondos de San Antonio.

Ya iniciaron las conversaciones y la próxima semana se llegará a acuerdo para reestrenar el montaje en diciembre próximo. Según cercanos a la realización, participarán en ella todos los actores originales, salvo Alejandro Roeno, quien se encuentra en Europa. "Queremos dar una muestra de cariño y solidaridad con Andrés, aunque no es tan simple el asunto. Tenemos que arreglar muchas cosas de producción todavía", explica Willy Semler, quien anticipa que no harán más de cinco funciones: "Estamos muy viejos y gordos. No soportaríamos más".

Boris Quercia, otro de los protagonistas clásicos de la obra, reconoce que "es una idea que siempre ha rondado en el elenco original de *La Negra Ester* y no me cabe duda que si el día de mañana uno de nosotros está en apuros, nos vamos a apoyar de la misma manera. Pero no tenemos nada confirmado. Aún se está trabajando".

El proyecto contempla que se conserven todos los detalles que hicieron popular la obra en su inicio, incluso la participación de Cuti Aste y Álvaro Hernández como músicos.

Enfermedad de Andrés Pérez reúne a elenco original de La Negra Ester [artículo] Cristian Campos M.

Libros y documentos

AUTORÍA

Campos M., Cristian

FECHA DE PUBLICACIÓN

2001

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Enfermedad de Andrés Pérez reúne a elenco original de La Negra Ester [artículo] Cristian Campos M.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

Biblioteca Nacional

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile